

2023年3月11日

保護者各位

Nozomi プログラミング&Web スクール

代表 仲沢 浩則

3月13日以降のマスク着用について

保護者の皆様には平素より大変お世話になっております。日頃は、スクール運営にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。

さてこの度、厚生労働省より2023年3月13日以降、マスク着用は「個人の主体的な選択を尊重し、着用は個人の判断に委ねる」との発表がありました。

これに伴い、Nozomiでは3月13日以降のマスク着用につきまして、以下の通りとさせていただきます。皆様のご理解ご協力をお願いいたします。

記

1. マスクの着用について

[生徒]

- ・生徒の授業受講におけるマスク着脱は厚生労働省の方針に則り、**各家庭のご判断に委ねること**とします。

[インストラクター、その他スタッフ]

- ・生徒と対話したり、説明をする際は**今まで同様にマスクをして行うもの**とします。
- ・生徒がいない時のマスク着脱は、各スタッフの判断に委ねることとします。
- ・生徒がいる場合でも、課題を解いていたり、動画学習をしている時等、会話の必要が無く、**指導に関わらない時は未着用**の場合もあります。

2. その他

- ・通学時の体温測定や手指の消毒は従来通り行います。
- ・ご家庭でもこれまで通り体調管理にはご留意いただき、ご家族も含め体調不良の方がいる場合には通学をご遠慮いただくようお願いいたします。

※今後の状況変化に伴い変更が生じる場合は、随時ご連絡させていただきます。

以上